
Syndicat d’Initiative des Petites Dalles 

- Assemblée Générale du 27 juillet 2024 - 

Ouverture de la séance à 10h45. 

Une soixantaine de personnes étaient présentes ce jour-dans la salle du Tennis Club Dallais. 

Un registre des membres présents est présenté à l’entrée pour émargement. 

En préambule de l’ordre du jour prévu, le président François Sanson propose une minute de 

silence en mémoire de Sophie Ledermann et de Pierre Wallon qui nous ont quittés en juin et 

en début juillet. 

Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale 2023 

Aucune remarque n’ayant été formulée, ce compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

Approbation du rapport d’activité de l’année 2023 

Le Président fait lecture de ce rapport qui constitue également le rapport moral de cet exercice 
(voir en annexe 1). Celui-ci est approuvé à l’unanimité. 

Approbation du rapport financier 2023 

Le Trésorier explicite les éléments figurant sur le compte de résultat 2023 présenté en séance, 
ainsi que ceux du bilan au 31/12/2023 (voir en annexe 2), cet exercice se traduisant par un 
résultat légèrement déficitaire cette année. 

Ce résultat s’explique notamment par des investissements et certains travaux réalisés cette 
année : réfection des joints du mur attenant au terrain de jeux pour enfants, réfection de de 3 
jeux à bascule sur le terrain de jeux, participation à la réalisation du panneau informatif conçu 
dans le cadre de la marque « Tourisme et Handicap » obtenue pour la plage. 

Pour permettre d’augmenter les recettes, plusieurs participants ont fait des suggestions comme 
l’augmentation du montant de l’adhésion et le prix de participation des annonceurs. Le 
président fait remarquer que plusieurs des annonceurs étaient déjà hésitants ces dernières 
années et que l’augmentation des tarifs risquerait de les faire renoncer à être présents dans le 
livret.  Mais cette question mérite d’être étudiée et une n augmentation ne pourrait se faire 
sans une information préalable aux annonceurs 
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Il a été aussi suggéré que les communes, ou les communautés de communes, prennent en 
charge le terrain de jeux pour les enfants, ce qui est la règle presque partout ailleurs, tout en 
précisant que les aires de jeux appartiennent au domaine communal ou communautaire. 

Election au Conseil d’Administration 

Les membres sortants cette année sont : 

Jean-Claude Béchet   Philippe Garnier Jean-François Limelette     
Jean-Loup Marin  François Sanson Viviane Vasselin  

Ces 5 premiers membres se représentant et sont donc ré-élus pour un mandat de 3 ans. 
En revanche, Vivianne Vasselin, après 3 mandats passés au sein du Conseil d’Administration, 
ne souhaite pas se représenter. L’ensemble de l’Assemblée Générale la remercie par 
conséquent chaleureusement pour le travail effectué au sein de celui-ci et l’animation en 
particulier de l’atelier de lecture pour enfants. 

Pour la remplacer, ainsi que pour surseoir au décès de Pierre Wallon, se sont présentés 
Matthieu Jegou et Robert Gominet, élus, eux aussi à l’unanimité, pour un mandat de 3 ans. 

Interventions des maires et du président du Syndicat Intercommunal de la Plage 

Éric Scarano, maire de Sassetot-le-Mauconduit et Pierre Bazin, maire de Saint-Martin aux 
Buneaux, ont tour à tour félicité l'association, pour la bonne coordination des initiatives et 
activités.  

« Nous avons beaucoup de choses à gérer en commun, notamment la sauvegarde de la 

plage, a souligné Éric Scarano, et nous le faisons en bonne coordination. Restons 

soudés, et actifs vis-à-vis des instances qui y travaillent si nous voulons sauver 

l’existence de la plage, c'est notre force ».  

Pierre Bazin a remercié son adjoint et président du Syndicat intercommunal de la plage 
Philippe Duboc, pour les travaux concernant la plage : panneaux, aménagement de la plage 
en collaboration avec Syndicat mixte du littoral.  
Il a par ailleurs informé ses administrés qu’ils devraient désormais utiliser des sacs en 
plastique translucide pour les déchets ménagers, disponibles à la mairie.  

Dans sa communication, Philippe Duboc a donné des explications sur l’aménagement de la 
plage, pour une descente plus facile. Il a insisté sur la question de l’avenir des plages de la 
côte : avancée de la mer en relation avec le changement climatique qui a déjà fait disparaître 
quelques plages dans les environs, diminution des galets…les travaux pour maintenir 
l’existence de la plage sont de plus en plus importants et coûteux, il est probable que dans 
quelques années la présence des cabines ne soit plus possible. Il a souligné la nécessité d’une 
réflexion commune sur l’avenir de nos plages qui disparaîtraient à terme si on n’engageait 
pas de tels travaux. 
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Le Département a été remercié pour son soutien cette année. Il était représenté par Virginie 
Rivière, conseillère départementale suppléante  et maire de Thérouldeville qui, à son tour, a 
chaleureusement félicité le Syndicat d’initiative pour son dynamisme et son esprit collectif.  

Questions diverses : 
   
Différents sujets ont été abordés concernant l’entretien des chemins, la fibre ou les problèmes 
sur les réseaux téléphoniques, le ramassage des ordures ménagères. Les débats ont permis 
d’apporter des réponses appropriées. 

En ce qui concerne les divers travaux ou investissements que le Syndicat d’initiative peut être amené à 
effectuer chaque année, le président précise que, en temps normal lorsque aucuns travaux 
d’importance ne sont prévus, les recettes suffisent tout juste à payer les dépenses. Dès que des travaux 
s’avèrent nécessaires, le budget est déséquilibré. 

Enfin, un remerciement tout spécial est adressé par l’ensemble des membres présents à Gérard Poirier, 
trésorier et membre du Conseil, pour la production en mode informatique et quasi-hebdomadaire tout 
au long de l’été, de l’Echo des Dalles, brochure interactive, vivante et variée qui présente toutes les 
activités et manifestations de très nombreuses associations ou structures des Petites Dalles et des 
environs.  

L’ensemble des questions à l’ordre du jour ayant été épuisé, la séance est levée à 12h30. 

Le Président      le Secrétaire de la séance 
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Annexe 1 

Rapport moral et d’activité - année 2023 

Pour cette année 2023, une triste période pluvieuse de 3 à 4 semaines entre juillet et août nous a 
obligés à adapter un grand nombre de nos manifestations, ne serait-ce que pour les maintenir ! Seule la 
tempête du dimanche 6 août a eu raison de la cérémonie de la Bénédiction de la Mer ! 
Heureusement, l’été est arrivé vers le 15 août et s’est prolongé jusqu’aux premiers jours d’octobre ! 
Canicule première semaine de  septembre… Un peu tard néanmoins pour ceux qui n’ont pu en 
profiter… 

Nos activités présentent de grandes similitudes d’une année sur l’autre. 

En premier lieu, le livret continue à faire partie du paysage local et sa diffusion à 6000 exemplaires à 
partir de la mi-avril est largement attendue ! Il constitue d’abord une belle oeuvre collective car une 
quinzaine de personnes participent à son élaboration, dont une équipe de 6 relecteurs. D’autres nous 
disent qu’il constitue une sorte de colonne vertébrale de la saison aux Petites Dalles, notamment par 
ses horaires de marées, calculées sur 12 mois pour les Petites Dalles. Ils sont repris des horaires de 
Fécamp auxquels il est ajouté 15 minutes. 

Cette année, justement, également un article sur les marées, composé par un grand mathématicien, 
normalien , aussi discret qu’il est érudit, Jacques Faraut ! Les marées et l’analyse harmonique ! 

Un dernier et grand remericment à Jean- Claude Michaux qui nous écrit chaque année, avec une 
fidélité à toute épreuve, des articles qui sont des petits bijoux de details et de precisions, d’un grand 
intérêt historique : 

Un concours photo a été lancé en 2023 pour sélectionner la future couverture du livret 2024 !  

Le local-bibliothèque est ouvert tous les jours, est équipé d’un Wifi et confirme sa vocation de lieu de 
rencontre et d’échanges… Les visiteurs peuvent y déposer des livres, de préférence en bon état, et en 
prendre seelon leurs goûts. Les lecteurs pourront conserver les livres qu’ils ont appréciés ou remettre 
les autres dans le circuit. Nous remercions les quelques personnes qui participent régulièrement au tri 
et rangement des livres. 

Notre site internet sipetitesdalles.org, se porte bien… Il est mis à jour quotidiennement pendant la 
période estivale. De mai à octobre 2023, 3300 visiteurs y sont venus et 6900 pages ont été consultées. 
Toutes les informations concernant les Petites Dalles et les environs y sont relayées, ainsi que celles 
concernant la vie locale et les informations en provenance d’autres structures ! 

Le terrain de jeu est toujours bien fréquenté, et pas uniquement l’été ! Il a fait l’objet en 2023  de 
travaux importants dans l’hiver, tels que réparation des jeux à bascule et le rejointoiement du mur du 
fond, mitoyen avec la villa Brise-lames… Nous en reparlerons plus en détail lors de la presentation du 
bilan financier. 
La petite cabane en bois, souvent prise d’assaut par les enfants, fait l’objet d’une consolidation 
régulière 

Nous rappelons à cet effet la presence nécessaire d’un adulte responsable pour accompagner les 
enfants présents,  

La première de nos activités, la lecture sous le marronnier…instituée depuis 6 ans par les Editions du 
Mauconduit, a acquis désormais ses lettres de noblesse et constitue une manifestatiion incontournable 
et très prisée par une bonne centaine de personnes. La Villa “Les Marronniers”, grande propriété 
pleine de verdure et si proche de la mer, apporte sa touche de poésie à ces lectures et aux échanges qui 
s’ensuivent ! Nous remercions la famille Gunther qui nous y accueille ainsi que Laurence 
Santantonios, Directrice des éditions du Mauconduit, qui est à l’origine de cette manifestation. 
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Le défilé aux lampions et le feu d’artifice ont eu lieu le 22 juillet. Les musiciens de l’Avant-Garde 
Angervillaise, quoiqu’un peu moins nombreux que les années précédentes, ont guidé les nombreux 
lampions jusqu’à la plage, où à 23h, la Société Brézac-Carnaval a produit son habituel et magnifique 
feu d’artifice. 
Pour un bon déroulement de cette grosse manifestation, l’association valmontaise, RS Sécurité, a été 
de nouveau sollicitée pour fermer les accès au hameau et éviter les intrusions intempestives de 
véhicules dans le hameau. C’est la plus grosse de nos manifestations qui demandent une logistique 
importante…. 

En quelques chiffres…. 
• Lecture sous le marronnier : une petite centaine d’intéressés. 

• Visites de la grotte en juillet-août, organisées avec le CNEK : 316 visiteurs adultes et 73 
enfants. 

• Visite du hameau (en juillet seulement) : 16 participants. 

• Initiation au modelage d’argile : 43 enfants inscrits. 

• Marionnettes « Les Marmousets » : 3 spectacles déplacés à la plage et à la chapelle, du fait de 
la pluie ou de notre terrain impraticable : environ 250 participants. 

• Vide grenier : 1455 visiteurs et 57 stands d’exposants. 

• Une petite dizaine d’activités proposées aux enfants de 6 à 12 ans, avec plus de 160 
inscriptions. 

La Journée de la Mer, rebaptisée Journée des enfants, a connu une fréquentation correcte et le dîner 
aux maquereaux, organisé avec nos amis de la St Pierre des Marins et accompagné du groupe musical 
de l’Interclubs, a reçu 246 inscriptions. 
Environ 25 jeunes garçons et filles participent bénévolement au service. Ils sont remercis par une glace 
à la camionette Oria. 

La saison s’est terminée par le traditionnel apéritif de fin de saison, sur la plage, rassemblant un grand 
nombre d’habitants du hameau et des environs. Les usagers de la plage, au sens large, y sont conviés 
bien sûr. De belles rencontres se produisent et ile n’est pas rare que des Dallais depuis plus de 50 ans y 
fassent connaissance ! 

Les deux jeunes, embauchés Antoine Proffit et Octave Lécuyer pour tenir la cabine de la plage, ont 
procédé pendant 6 semaines, chaque jour de 15h à 18h, aux inscriptions pour les différentes 
manifestations, au recueil des cotisations, aux ventes  diverses de livres, cartes, photos, timbres, ainsi 
que la fourniture de renseignements aux visiteurs !  

Comme chaque année, nous adressons nos remerciements à nos fidèles annonceurs dans le livret, à nos 
généreux cotisants et aux communes pour leur soutien actif, financier et matériel et aux divers 
bénévoles. 

Remerciements à tous les membres de notre Conseil d’administration, Secrétaire et Trésorier; et tout 
spécialement à deux d’entre eux : 

• Jean-Claude Béchet, qui avec ses différents mandats, nous aide de manière significative tout 
au long de nos manifestations, notamment pour la logistique lourde ! 

• Jean-François Limelette, qui  exécute en permanence des travaux d’entretien divers sur notre 
patrimoine, avec une grande application et une discrétion remarquable. 

Le Président, François Sanson 

Annexe 2 
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Rapport financier – Compte de résultats et Bilan Actif-Passif 

 Voir documents fournis.
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FINAL 25/07/2024

TERRAINS 2653 RESERVES 51160
CABINE 0 RESULTAT 2023 -3920
LOCAL 75 rue JH 19025
JEUX ENFANTS 0 SUBVENTIONS NETTES 0
PARTS SCI 0
Prix d'acquisition des parts 
SCI 0
STOCK 745 DETTES FOURNISSEURS 389
CREANCES 80 EMPRUNT CIC 0
DISPONIBLE banque 25126 PRODUITS D'AVANCE 0

TOTAL 47629 47629

SYNDICAT D'INITIATIVE DES PETITES DALLES
BILAN AU 31 DECEMBRE 2023

ACTIF PASSIF

20231029 compta SIPD 2023 final.xlsm Bilan Actif-Passif 1/1



FINAL 25/07/2024

REEL 2015 REEL 2016 REEL 2017 REEL 2018 REEL 2019 REEL 2020 REEL 2021 REEL 2022 BUDGET 2023 REEL 2023
5082 5370 5160 5610 5256 4538 5750 5966 5 900,00 € 5 646,00 €
7100 6940 6810 6600 7690 7000 6500 6600 7 200,00 € 7 120,00 €
2474 1624 1825 2075 1825 765 1770 1370 1 870,00 € 1 900,00 €
3818 4473 3453 4514 3928 1824 2975 5194 5 000,00 € 4 057,72 €
224 154 101 17 0 21 21 21 20,00 € 315,40 €

0 0 5521 0 0 730 1220
Reprise sur réserves années antérieures 2 720,00 €

18698 18560 22870 18816 18699 14878 18236 19150,92 22 710,00 € 19 039,12 €

Soirée du 14 juillet 4180 4260 4260 4210 4408 0 4979 5510 5 700,00 € 5 623,41 €
Livret et fournitures 3790 3360 3300 3609 4214 4612 4717 4828 5 122,00 € 5 120,68 €
Achats lots et divers matériel 1209 755 1023 1237 2146 844 1051 1245 1 300,00 € 1 033,33 €
Frais généraux 4393 2599 2700 2307 2461 2423 2526 2886 2 900,00 € 3 232,31 €
Equipement et tx divers  1890 453 1401 2915 4503 424 3004 5 108,00 € 5 745,00 €
Frais de personnel 1262 2667 1916 2543 2129 1910 1929 2412 2 450,00 € 2 080,56 €
Frais financiers 54 498 578 304 2257 133 130,00 € 123,42 €
Amortissements nets 1405 632 1516 1516 734 368 0,00 € 0,00 €

16239 16163 15222 17322 19585 14963 17883 20017,02 22 710,00 € 22 958,71 €

2459 2397 7648 1493 -886 -85 353 -866,10 0,00 € -3 919,59 €RESULTAT NET

PRODUITS

TOTAL PRODUITS

CHARGES

TOTAL CHARGES

Cotisations
Annonceurs
Subventions
Manifestations nettes
Financiers
Dons exceptionnels
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	2023 Bilan actif passif
	2023 Compte de résultats

